



DCI/B/02/2024

BOLETÍN

Ciudad de México, 10 de junio de 2024

El Fonacot beneficiará a más trabajadoras y trabajadores de Chiapas

- **En San Cristóbal de las Casas y Tuxtla Gutiérrez, el Instituto suscribió convenios de difusión con asociaciones empresariales.**
- **Que más personas trabajadoras obtengan un crédito en las mejores condiciones, el objetivo.**

El Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) firmó un acuerdo de difusión con la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de San Cristóbal de las Casas (Canaco-Servytur), con el fin de que más trabajadoras y trabajadores de esta ciudad chiapaneca accedan de forma más fácil y segura a créditos con descuento vía nómina.

Salvador Gazca Herrera, coordinador general comercial del Fonacot, explicó que, con dichos financiamientos, los trabajadores pueden obtener hasta cuatro meses de su sueldo, siendo además los créditos con las tasas de interés más bajas del mercado, “por lo que la colaboración de empresarios para difundir estos beneficios permitirá que más personas obtengan un préstamo barato y seguro”.

Hoy más que nunca, agregó el funcionario, “el Instituto Fonacot, que está cumpliendo cinco décadas de existencia, es el respaldo de los trabajadores para mejorar su bienestar económico y el de sus familias, pues cuenta con suficiente solvencia financiera para satisfacer la demanda de crédito del sector laboral”.

Después de la firma del acuerdo, Gazca Herrera encabezó un acto en Villaflores en donde, a nombre del Instituto Fonacot, entregó un reconocimiento al Buenaventura Grupo, por su compromiso para impulsar el derecho a un financiamiento para las y los trabajadores.





TRABAJO
SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL

INSTITUTO
fonacot

Gazca Herrera agradeció el compromiso de los empresarios y señaló que las colaboraciones con ese sector establecidas en esta administración, contribuyeron a que el año pasado el Fonacot rompiera récord de colocación de créditos.

“El objetivo principal de estos convenios de difusión es apoyar a quienes menos tienen, impulsando su economía familiar a través de un financiamiento al menor costo y con los mayores beneficios. Cada vez son más las personas beneficiadas con el crédito Fonacot y eso, es en parte, al apoyo del sector empresarial”, afirmó.

Por la tarde el funcionario también encabezará la firma del convenio de Difusión con la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), de Tuxtla Gutiérrez.

